



# Laurus の翼

令和7年8月25日(月)  
【第10号】  
文責 校長 高宮 裕

## 子どもたちの笑顔が帰ってきました！心と心がつながる2学期のスタートです！

学校に子どもたちの笑顔が帰ってきました。夏休みを通して、様々な体験をして楽しい思い出を残した子どもたちがたくさんいることでしょう。学校には、やっぱり子どもたちの笑顔が欠かせません。82日間の第2学期がスタートします。この子どもたちの笑顔がさらに輝き、心と心がつながる教育を全職員で実践していきます。2学期も、今まで同様にご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



### 奉仕作業ありがとうございました

24日(土)には奉仕作業があり、朝早くからたくさんの方々にご参加いただきました。みなさんのおかげで、新学期を迎える前に、学校がピカピカになり、さっぱりさわやかな気持ちになりました。学校施設を管理するには職員のみでは不可能です。保護者のお力添えのもと、学びの環境が整えられることは、地域の宝でもある学校を地域で維持していくことにつながりますね。ありがとうございました。

### 生活リズム戻っていますか？

さて、楽しかった夏休みもう終わり。子どもたちの生活リズムは戻っているでしょうか。一般的に軽度の生活リズムの乱れを回復するためには1週間程度かかるといわれています。今まで、家にいる生活から学校へ登校する生活へとスムーズに切り替えるために以下のことをチェックしてみてください。一日も早く学校のリズムに切り替えられるよう、ご家庭でも声をかけてあげてください。



- 同じ時間に、起きる、寝る
- 朝ごはんをしっかり食べる
- 歯みがきをする
- 返事、あいさつができる
- 寝る前のタブレット、ゲームはやらない
- 次の日の準備は前の日にしておく